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南京市建筑民工工资
保障金管理办公室主任孟

玲怡向记者透露，中建保华
和大地集团两大建筑公司
昨天从该办公室领走首批
民工工资保障金。140万的
“救命钱”，将在多部门的
监督下第一时间分发到
1700名民工手中。
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中建保华建筑公司南

京分公司（!" #$%&

'(）是河西万达中学和世
纪星园小学的施工单位。由
于多方面的原因，200多位
民工的工资一直没有着落。
拿不到钱回家过年的民工，
到多个部门反映情况。

相比之下，这些民工还

算是幸运的。在建邺区劳动
保障局和建邺区建设局的帮

助下，他们要求企业动用先
前交纳的民工工资保障金，

来支付民工的工资。只用了
两天的时间，70万的“救命
钱”就到了企业手中，在多
个部门的监督下，200名民
工拿到了钱，踏上回家的路。

孟玲怡主任说，昨天上
午，南京大地建设集团也动

用了 70万民工工资保障
金，目的就是给 1500名民
工发工资。

!-./"01234

孟玲怡所在的南京市

建筑民工工资保障金管理
办公室，成立于 2006年。
为从根子上解决民工工资
讨薪难的局面，南京对在宁
施工的建筑企业收取10万
~100万数额不等的保障
金。目的就是在施工企业因

故不能及时支付民工工资的
情况下，用于支付民工工资的

应急保障资金。
“截至目前，465家施工

企业共缴纳了2.2亿的民工工
资保障金。”孟玲怡主任说，这
些保障金，钱还是企业的。以
前在年底，施工企业往往说自
己没钱发工资，政府也没辙，
民工就会发生过激行为，“但
现在，民工可以理直气壮地跟

企业说，施工单位是有钱的，
不行你就动用保障金。”

正是因为有保障金打底，

施工企业不太敢拖欠民工工
资了。而政府多部门组织的两
次拉网式检查，也客观上震慑
了大家。“从 1月份来看，前
来投诉的民工只有 17起，但
在去年同期，高达41起。”孟
玲怡主任说，与前几年相比，

大家的感觉应该很明显，爬塔

吊的少了、跳楼的少了。
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“因为是应急钱，只要企业

申请用于支付民工工资，动用
保障金是非常快的。”孟玲怡提
醒说，动用了保障金，必须在90
天内补齐，不然的话，明年企业
的招投标行为将被限制，“饭
碗”也就彻底被砸掉了。

孟玲怡说，现在还有一家

企业准备申领保证金。他建议
说，企业要主动出面解决民工
问题，如果因拖欠民工工资引
发了群体性事件的，第二年该
企业民工工资保障金将要按
照标准的2-3倍缴纳。

记者从省建设厅获悉，目

前江苏省已有 13个省辖市、
40个县（)）建立农民工工
资保证金制度。但是，邳州、睢
宁、铜山、新沂、沛县、泗阳、海

安、如东、泰兴、溧阳等 10个
县（)）未建立保证金制度，省

厅将督促这些县（)）尽快建
立此项制度。=>? @AB
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CD>（�� ��）近期
经过火车站、汽车站的外地游客

都会发现，在这些南京的窗口地
区，摆放了许多精美的宣传册，
里面有关于南京政治、经济、文
化、旅游、生活等各方面资讯，成
了展现美丽金陵的一道亮丽风
景线。

窗口地区是人流密集的中
心，也是城市形象宣传和展示的
重要平台。日前，南京市委宣传
部、市旅游局等单位特别精心编
印了美观实用的双语刊物 《南
京指南》，观赏性较强的画册
《南京》，便于携带的宣传折页

《南京旅游》，并通过展现城市
形象的电视片《金陵节拍》、充
满浓郁文化气息的电视专题片
《金陵文脉》以及电子触摸屏等
多种外宣品，来让更多的中外宾
客认识南京。

目前，近5万份外宣品已摆

放到机场、火车站、长途客运站、
宾馆、地铁等窗口地区，等车的
同时，中外宾客可以方便地取阅
《南京指南》、《南京》画册；在

火车站、汽车站的闭路电视以
及地铁、公交车的移动电视里，
宾客们可以观看到定时插播的
《金陵节拍》、《金陵文脉》；而
在近百家定点宾馆和游客咨询
中心、旅游信息中心内，宾客们
可以免费索取宣传折页，并通

过点击触摸屏，了解南京的相关
信息。
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新上任的联合国副
秘书长沙祖康先生最近

一直是媒体关注的焦
点。而记者近日也意外
获悉，出生在江苏的沙
祖康先生还特别喜欢家
乡的唐装，他曾经在走
马上任前回国公干并省
亲。紧张的行程安排中，

还特意请江苏名牌产品
“陶玉梅” 为自己和夫
人设计了具有浓厚 “中
国风”的唐装，穿了之后
也是赞不绝口。

多方找寻之后，记者
联系到了当时为沙祖康

先生及夫人设计制作唐
装的“陶玉梅”公司的有
关设计师和制作师傅。
“当时知道要为这样的
名人制作唐装之后，大家
既高兴又紧张，高兴的是
能够为沙祖康先生及夫

人制作唐装，是一件很光
荣的事情，但大使在南京
逗留的时间很短，并且要
保证服装的质量，所以大
家接到消息之后就立刻
成立了专门的小组，并且
设计了几套初样给沙祖

康先生及夫人选择。”具
体负责此事的张师傅告
诉记者。
“回想起来还是比

较顺利，大使先生和夫人
在看了我们提供的设计
样装之后，很快就挑选了

自己喜爱的款式和颜色，
我还记得大使先生选择

的是一套绛紫色、同色系
圆喜的唐装，下面是缎子

裤；夫人则选择了一件织
锦缎金色大花的旗袍，配
貂毛烂花绒坎肩，还有一
件旗袍是黑丝绒的，绣凤
凰。另外还有一件大红底
梅竹花的上衣，和一条丝
绒裙”。

在量好了尺码、确认
了面料之后，“陶玉梅”
公司的工作人员立刻就
投入了紧张的制作。张师
傅回忆道，“算上设计师、
打板师傅和手工缝制的
师傅，一共有 5个人。量

完尺寸之后，大家立刻就
赶回厂子里，选料子、打
板、裁剪、缝制，一刻都不
停，忙了快一夜，第二天
就把半成品送到大使住
的金陵饭店给他们试穿
修改。并且很快把所有衣

服都做好，并及时寄往了
日内瓦”。

没 过 多 久 ，“ 陶 玉
梅”服饰董事长陶玉梅女
士收到来自日内瓦的一
封信。信是中国驻日内瓦
大使馆大使夫人刘谨凤

参赞寄来的，信中提到了
大使夫妇二人在大使馆
春节、三八妇女节的对外
活动中穿上了“陶玉梅”
唐装，联合国的多位高官
都表示很感兴趣，对“陶
玉梅” 唐装评价很高，赞

不绝口。
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Cl> （�� ��'）记
者昨日从江苏省人事考试中心

获悉，今年全国二、三级翻译专
业资格（水平）考试日期定为 5
月 12日、13日和 11月 10日、
11日。

此项考试设笔译和口译两
种形式，上半年考试设英语和日
语2个语种，下半年考试仅限英
语一个语种。

据介绍，该项考试报名条件
完全放开，不受年龄、身份、学历
等任何附加条件的限制。

根据翻译专业资格（水平）
考试有关规定，参加二级口译同
声传译的考生，持二级交替传译
合格证书，可免考“口译综合能
力”，只考“口译实务（同声传
译）”1个科目。

自今年起，笔译考试采取网
上 报 名（http://www.jsggy.
com）、网上支付的报名组织方
式。上半年（5月份）考试报名

起止时间为 3月 9日 ~3月 31
日，下半年（11月份）考试报名
起止时间为 9月 1日 ~9月 24
日。
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�� ���）因地铁二号线
抢修工程需要，从 2月 16日
起，中山门大街卫桥段北侧道
路将封闭施工，施工围挡占据
该路口的东北角以及由东向
西的机动车道，长约 80米，
预计抢修施工将持续到 2月

27日。
据交管部门介绍，施工地

点位于中山门大街临近陵园
大道交叉口处，为确保施工期
间的交通安全与畅通，抢修施
工期间，交管部门将在围挡区
域东侧打开 20米宽的绿岛缺
口，将由东向西行驶的机动车
引入南侧道路行驶，南侧原 4

股车道改为机动车双向通行。
由东向西通行的非机动车在
施工封闭路段内的专用通道
通行。

交管部门提醒机动车驾驶
人，因施工路段位于卫岗斜坡
处，由东向西通过施工区域时，

须减速慢行、谨慎驾驶，在中山
门大街陵园路右转时，须注意避
让非机动车和行人。
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南京秦淮河环境综合整
治指挥部昨天向媒体披露，南

京外秦淮河沿线“两点一线”
建筑整治出新工作顺利完成。
年内，外秦淮河主城段三大地
块将启动改造。
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沿岸昔日立面凌乱、高高

低低的“火柴盒”，已摇身变
成了兼具古典和民国建筑特
色的建筑群。南京秦淮河建设
指挥部昨天通报说，从去年 8
月开始，南京对临外秦淮河建
筑改造出新，目前 44幢建筑
的立面被粉刷灰蓝、米白、咖

啡色三种色彩，凌乱外挂的热
水器、空调、晒衣架、落水管统
一设置，用户阳台封闭。

在建筑风格上，也体现出
“新秦淮建筑风格”:“平改
坡”搭成四方顶、尖顶或穹顶，
或新砌或装饰马头墙、格棂窗、

格栅门，形成粉墙黛瓦的秦淮
民居风格；或装饰生灰石、辟开
砖、金属构架、木质百叶窗，融
入西洋建筑元素，形成“新古
典主义风格”，减弱高大封闭
建筑给河道景观造成的压力。
指挥部负责人说，截至昨天，整

治出新顺利完工。
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秦淮河建设开发公司副

总经理王晨艳说，主城区内的

外秦淮沿岸堆满了建筑，想让
秦淮河真正透出来，已经不太

现实。如何最大限度盘活外秦
淮沿岸用地，既不影响沿岸景
观又可达到资金利用平衡，目
前秦淮河开发公司正在积极
探索之中。

记者在会上获悉，外秦淮
河的左岸，今年将有三大地块

开发启动，其中，长虹路以东
沿河现有的空地，相关部门已
经拿出了一整套策划方案，目
前正在报政府部门审批。同时
位于汉中门大桥附近的汉中
门装饰城年内要拆除，土地招
投标将于近期进行。再往北

去，原金碧辉煌一带的沿河地
块，将交由中海地产开发。

马云桥副总经理说，按照
政府的要求，秦淮河沿线离河
岸 100米范围内的建筑，在
审批时，都应该征求秦淮河公
司的意见，免得与沿线风光不

协调。
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在过去的几年间，南京内

外秦淮河的环境整治花费了
几十亿元的巨资。记者获悉，
今年秦淮河环境综合整治不
会止步，预计总投资达到6.9
亿。主要的任务是全面实施七
桥瓮生态湿地公园的建设，沿
线景观的挖掘和提升等等。

马云桥副总经理告诉记

者，外秦淮河环境整治不仅要
向深度挖掘，还要向源头迈进。

今年，南京将启动上游18公里
的河道整治工程，目前沿线的
调查已经全面展开，年内完成
招投标。此外，规划部门酝酿通
过产业调整，把石头城一带打
造成石头城文化创意产业园。
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�） 备受市民关注的牌
楼巷地铁施工工地进展

顺利，昨天早上，交管部
门已经将路面临时恢复
为双向四车道通行。昨
晚，交管部门对该路段交
通标志标线进行重新漆
划，估计今天凌晨，该路
段将全面恢复通行。

昨天上午 9点钟，记
者前往汉中路牌楼巷路
段，此时，该路段施工围
挡已经明显缩小，马路中
间的隔离护栏也向北侧
移动了一股车道。

这样一来，由西向东

方向，已经由原来的一股
车道增加为两股车道，恢
复了正常车道。

“但是，因为施工围
挡于今天凌晨才收缩，交

警加班加点，只勉强将护
栏进行了调整，其他标志
标线还没有到位！”正在
路段巡逻的交警二大队
大队长金良表示，为确保
路段车行通畅，大队只好
增派警力站在路口疏导

指挥车辆，确保车辆通行
顺畅。

据交管部门介绍，昨
天晚上，待汉中路牌楼巷
路段车辆减少后，施工人
员将采取临时管制措施，
对路面标志标线进行重新

漆划，同时对指示牌、信号
灯重新进行调试。

今天凌晨，该路段将
正式恢复畅通。
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